

N *2

L'Echo des Egouts

Journal apériodique et gratuit de la PATRIA
TOLOSANA

Aimablement proposé par le clan ~~Tremere~~ Nosferatu

Profitant de l'absence de Rousseau et de Gabriel, l'un étant allé nourrir ses animaux préférés, l'autre en train de graisser ses armes, je peux enfin prendre le contrôle de cet édito.

Voici donc le second numéro du déjà fort célèbre « Echo des Egouts ». J'espère que le premier ne vous a pas trop ennuyé parce que dans celui-ci nous avons rajouté quelques nouveautés comme « la sale blague à Gabi » ou le « résumé des épisodes précédents ».

Je tiens à rappeler, quoique vous puissiez en penser, que nous sommes tous partiaux et injustes dans nos écrits donc, si vous avez des choses à rajouter à cette feuille de chou (insultes, menaces de mort ou tout simplement des informations à faire passer) nous nous ferons un plaisir de les inclure.

Je ne vois pas trop ce que je pourrais rajouter, sinon vous souhaiter une bonne lecture.

Amicalement,
Laura

PS : vous ressentez un léger picotement et perdez un point de sang... Mais, non, je plaisante ! ! !



N'oubliez pas que les **9 et 10 Avril à Carcassonne** se déroulent les deuxièmes Jeux Floraux. Alors, à vos pinceaux et à vos plumes pour vos œuvres d'art.

La sale blague à Gabi :

- « Vous savez comment sauver un Tremere de la Garonnade ? »
 - « Ben ... Non »
- « Tant mieux ! »
 - « ... »
- « Désolé... »

Le résumé des épisodes précédents par Laura (en jeu) :

Les caïnites de la Patria Tolosana furent conviés au Seventies ce Samedi 27 Février.

☉ Après une protocolaire présentation à notre bien aimée Comtesse Clémence Isaure, le conseil des Harpies fut réuni pour débattre d'un problème de bris de Tradition. En effet, un certain Laverdure, lors de sa première présentation à la Comtesse, prétendit appartenir au clan Gangrel. Il s'avéra que son sang était Brujah. De plus, cet individu aurait éliminé son sire. Après délibération, les Harpies transmirent leur jugement et la Comtesse déclara une Chasse au Sang sur le faux Gangrel. Sa tête fut rapportée par Louis Courtois.

☉ Nous découvriâmes aussi un Séthite qui avait usurpé l'identité de Hieronymus. Il fut finement interrogé par Dame Mélaine et révéla ainsi le lieu où il devait déposer les renseignements glanés. Nous partîmes tous vers la péniche « L'Occitania » amarrée au quais de la Daurade. Il semblerait que certains Caïnites furent remarqués par nos ennemis, car, quand Gabriel voulu entrer dans le bateau d'après les ordres de la Comtesse, l'embarcation explosa et nous fûmes pris sous les tirs croisés de personnes

embusquées (sans doute les propriétaires voulurent défendre leur bien).

Les nouvelles du Coin (en jeu) :

Il semble bien à présent qu'un petit « plaisantin » ait décidé d'offrir un cadeau à chacune de nos compagnes de la Camarilla toulousaine. Toutefois, non seulement son sens artistique choque les bénéficiaires de ses attentions, mais encore il nuit fortement à la santé de nos compagnons (un Toréador mort et un Nofératu défiguré). Comme il reste des dames sans cadeau et des clans non agressés, les Quasitori ont décidé de tenter d'enrayer les ardeurs généreuses de celui qui sera désormais surnommé « le Boucher » tant que de plus amples informations sur son identité n'auront pas été recueillies.

Grâce au survivant nous savons que celui-ci contacte sa future victime en usurpant l'identité d'un tiers et en l'attirant dans un coin isolé sous un prétexte alléchant mais fallacieux. Il vous est donc recommandé de ne pas vous rendre seul à un rendez-vous, même anodin ; de vous assurer de l'identité de celui qui vous donne ce rendez-vous au moyen de questions précises et dont la réponse ne peut être connue que de vous et de votre interlocuteur ; de prendre toutes précautions utiles à votre défense ; de prévenir immédiatement un Quasitor si vous suspectez un rendez-vous malsain, ou si vous connaissez une autre victime du Boucher.

Toute rétention d'information sera considérée comme un aveux de complicité et jugée comme telle, pour les Quasitori.

Éloïk Ar Louarn

Vous avez lu dans la presse :

Des terroristes à Toulouse :

Dans la nuit du samedi à dimanche, vers une heure du matin, il s'est produit un événement qui n'est pas sans rappeler les sanglants attentats dont à été victime notre capitale il y a de cela quelques temps.

Effectivement, le restaurant « La Péniche » ancré à la Daurade a explosé (un tout petit peu NDLR). D'après la police et les experts il semblerait que des explosifs extrêmement puissants soient à la source de cette explosion, ce qui privilégie donc la thèse terroriste. Deux gardiens de la Paix ont été victimes de tirs isolés et sont morts de leurs blessures durant leurs transport à l'hôpital.

A cette heure l'attentat n'a toujours pas été indiqué, et le plan va être renforcé.

LA DEPECHE DU MIDI 29 FEVRIER 1999

Pollution sauvage :

Des déchets de l'usine de retraitement des eaux Toulousaine ont été déversés la nuit dernière dans la Garonne. Les responsables ont fait état de l'intrusion de trois personnes cagoulées portant des Tee-Shirts noirs avec des inscriptions artisanales que la police a eu du mal à déchiffrer. Ces inscriptions grossières seraient d'un côté « Vampire », et de l'autre « Kamarila ». La police se demande si le jeu de rôle n'a pas encore fait des victimes et si ces trois personnes ne se prennent pas pour des représentants de cette mythique espèce, prédatrice de l'humanité. En tout cas une enquête est en cours.

LA DEPECHE DU MIDI 15 MARS 1999

Nouvelles pas fraîches (en jeu) :

Tremblez enfants de la nuit !
Les yeux de notre bon Prince François Villon sont posés sur nous par l'intermédiaire de l'un de ses espions. Il est partout, il entend tout, il note tout, mais sa présence reste insaisissable.

Le temps de la Géhenne est proche, et nous avons des preuves. En effet, un corps expéditionnaire raëllien a été aperçu rodant autour de l'église de Notre Dame du Taur.

Seraient-ils à la recherche du manuscrit de Martial ?

Mais dans ce cas, quels rapports existent-ils entre Martial et les adeptes de Raël ?

Brenda épousera-t-elle le beau Kevin Smith malgré la soudaine déclaration de Brandon Cougar ?

Pour le savoir, lisez l'horoscope d'Elisabeth T. dans « Télé Seth jours ».



Le CD du mois :

« Lake of Sorrow » est le tout premier album du groupe qui fait sensation depuis le début de l'année : « The Sins of Thy Beloved ». Etonnant de justesse et de maturité, ces norvégiens nous offrent un savant mélange de « My Dying Bride » et de « Theatre of Tragedy ». Dépressif et mélancolique grâce à un violon très présent, les chants féminins sont très proches de ceux de « Liv Kristine » et répondent aux vocaux masculins semblant venir d'outre-tombe. Un doom gothique de grande qualité, qui place « The Sins of Thy Beloved » au même titre que « Within Temptation » en leader de la nouvelle génération.

Gabriel

L'Echo des Egouts : Le JEU.

Philippe est caché quelque part dans ces pages. Il porte le bouc, une chemise à jabot blanche et des gants en cuir noirs.

Alors maintenant, cherchez Philippe ! ! !

Dernière minute :

Avis aux joueurs : il leur est recommandé de ne pas passer devant les joueurs de fléchettes car cela les met de très mauvaise humeur.

Ont participé à ce numéro : Gabriel (Nosfératu), Rousseau (Nosfératu), Eloïk (Gangrel), Laura (Tremere).

Et avec l'aimable participation de notre Comtesse.

